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(＊出席免除会員の欠席者　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２３/３１　　 　　　７４．２０%　　　　２５/３１　　 　　８０．６５%

２７/３３　　 　　　８１．８２%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告
幹事　服部光弥君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

コロナワクチン明日、１回目の予防接種受けます。これで

少し安心できます。年寄りの特権でお先にすみません。

皆様も早く打ちたいですよね。

先日のゴルフコンペ参加の方々お疲れ様でした。

雨が心配されたけど皆様のやる気で雨が退散してしまい

ました。

私は今回もドラタンを獲得しました。

帝王と呼ばれそうです・・・

今回の話は、これからの車社会がどうなっていくのでしょう

ガソリン車から電気自動車・ハイブリッド車・水素車など、

やはり電気自動車が中心に動くのでしょうか。

Ｈｏｎｄａは２０４０年ガソリン車撤廃の表明をしました。

佐川急便が中国からＥＶ配送車７２００台を買う表明をした

り私的には国産車を使ってほしいのですが、やはり安いの

が選ばれちゃうんですかね？

水素自動車ミライを知人が購入しました。

今は補助金（約１５０万円）が出ているとの事です。

ただステ‐ションが県内には３ヶ所しかなく近隣では御殿場

に１ヶ所だけの為、やはり残量が気になるとの事です。

乗り心地は非常に良いそうです。

ガソリン車の部品を作っているメ－カ－は次の商品開発

に頭を悩ませているようです。

アメリカのバイデン大統領は電気自動車に於いて中国に

は絶対負けるなということで支援をしていくと表明しました。

日本は電池の全固体型電池開発に力を入れて行ってほ

しいと思います

長年続いたガソリン車がいよいよ変わる時代が来ましたね。

①大庭委員長率いる「SAA」の皆様、いつも会場設営あり

がとうございます。

②次週第4例会は休会です。

③5月25日「日本のロータリー100周年を祝う会　記念式

典・祝賀会」は対面での開催を見送りYouTubeでのオン

ライン配信となります。

５月31日　田村康晃君
５月31日　山口辰哉君

会員誕生日

入会記念日



当委員会は、30周年記念式典で発表した「未来宣言～地

域の寺子屋になろう！～」を実現するべく発足した委員会

です。

今年度は、新型コロナ拡大のせいにはしたくはないのです

が、予定していた事業（障碍者サッカー大会の支援等）を

行なうことができませんでした。

本来であれば、今年度の事業報告をし、次年度に繋げて

行きたいと思っておりましたが、本日の卓話では、現況報

告をさせていただきます。

7月15日に、国際奉仕委員会、社会奉仕委員会とともに、

新型コロナ禍で苦しむ在日カンボジア留学生等を支援す

るため、カンボジア大使館に支援物資を届けました。

8月21日の例会において、Facebook講座を実施しました。

そのおかげで、フォロワー数は増えましたが、現状130人と

なっております。

ただ、目標は日本一のフォロワー数です。

調べたところ、岩見沢ロータリークラブのフォロワー数が

500人を超えております。

みんなで頑張りましょう！

その他各種事業をアップしましたが、その中でも在日カン

ボジア留学生等支援について、Facebookを見た3名の一

般の方から支援品をご提供いただきました。

情報発信（かわら版）の重要性を再認識しました。

3月11日に、伊豆市狩野川公園で行われた追悼式典「東

日本大震災から10年　伊豆の真ん中から東北に送ろう！

　追悼・エール・絆の灯」に協力しました。

3月17日に、選抜高校野球大会に初出場した三島南高校

への寄付金を4クラブ合同で届けました。

最後になりますが、未来宣言は、クラブとして公式に発信

したものです。

委員会のみが活動すれば良いのではありません。

次年度以降、クラブメンバー一丸とって宣言を実現すべ

く、頑張りましょう！

原　兄多君

田村康晃君未来3035委員会

山田定男君：先週のイカ漁が大漁でしたので。

田村康晃君：先日のゴルフ同好会コンペにて優勝させて

頂きました。プレッシャーが無いメンバーにめぐまれのびの

びプレーできました。

中山和雄君：先日のゴルフ同好会で久しぶりに８０代（８９）

で廻り準優勝いたしました。同伴者の方ありがとうございま

した。

小島真君：二人の孫が順調に成長しています。感謝！！

矢岸貞夫君：大庭君長い間ゴルフ同好会幹事長ご苦労

様でした。来年度田村君幹事長よろしくお願い致します。

大庭靖貴君：先日のゴルフ同好会のコンペは朝だけでし

たが、雨の中お疲れ様でした。2年間幹事を務めさせてい

ただきましたが、皆様のご協力により無事に開催できたこと

を感謝します。ありがとうございました。

原兄多君：本日の卓話は未来３０３５委員会です。よろしく

お願いします。

スマイルボックス卓話


